

# *Nicolás Maduro réaffirme la disposition du gouvernement vénézuélienne au dialogue avec l'opposition*

---



Caracas, 29 août (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a renouvelé la disposition du gouvernement de reprendre le dialogue avec l'opposition après avoir repris contact avec la médiation de la Norvège.

Après le gel des négociations en signe de rejet de l'ordre exécutif dicté par les États-Unis contre ce pays sud-américain, le chef d'état vénézuélien a exprimé sa confiance dans le fait que dans les prochains jours de bonnes nouvelles seront données au sujet du processus de conversations.

Dans des déclarations à l'agence de presse chinoise Xinhua, Nicolás Maduro a expliqué qu'avec le soutien de la Norvège, de gouvernements du monde et du peuple vénézuélien des conversations de rapprochement sont en cours.

Le chef d'état vénézuélien avait écarté auparavant la possibilité de dialogue avec des groupes de l'opposition soumis à la politique hostile de Washington contre ce pays sud-américain.

À cette occasion-là les négociations qui se sont déroulées en Norvège et à la Barbade incluaient la participation d'organisations d'extrême-droite qui ont lancé des appels au magnicide, à des tentatives de coup d'état et à une intervention militaire étrangères pour provoquer un changement politique.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/200395-nicolas-maduro-reaffirme-la-disposition-du-gouvernement-venezuelienne-au-dialogue-avec-lopposition>



**Radio Habana Cuba**